

Communiqué de presse

Le 13 octobre 2023

Les pensées de Blaise Pascal illustrées sur le tramway

2023 marque les 400 ans de la naissance de Blaise Pascal à Clermont-Ferrand. Le SMTC-AC a souhaité participer aux célébrations de ce génie, inventeur du premier transport en commun : le carrosse à cinq sols. En collaboration avec le binôme d'artistes clermontois EHOUI, des vignettes reprenant certaines des fameuses pensées du scientifique habillent, depuis le mercredi 11 octobre, deux rames de tramway et bientôt trois stations.

Le 19 juin 1623, Blaise Pascal naissait à Clermont-Ferrand

Depuis le début de l'année la Ville de Clermont-Ferrand, Clermont Auvergne Métropole et l'Université Clermont Auvergne organisent divers événements (colloques, conférences, expositions...) qui rendent hommage à cet esprit prodigieux qui n'a jamais oublié ses racines auvergnates.

À travers leur travail, le binôme d'artistes EHOUI propose une nouvelle lecture de citations de poètes, philosophes, femmes et hommes illustres. Pour cette année particulière ils se sont intéressés au personnage de Blaise Pascal, créant une dizaine de vignettes imagées, incitant à la réflexion sur des thèmes intemporels et reprenant les citations les plus populaires.



Cette exposition s'inscrit dans le cadre du soutien du SMTC-AC à la candidature Clermont-Massif central 2028.

Contact presse : communication@smtc-clermontferrand.com - 04 73 44 68 68